
SV Dänischer Taubenrassen  
 

 

Protokoll der Jahreshauptversammlung des SV der Dänischer Taubenrassen am 29.07.2023 in der 

Zuchtanlage in Rheinfelden. 

 

Top1: Begrüßung 

Der 1.Vorsitzender Fabian Voß begrüßte um ca.15.30 Uhr die anwesenden Zuchtfreunde. Es waren 28 

Versammlungsteilnehmer. Entschuldigt haben sich Björn Grimm, Andreas Berg, Heinrich Wenzel, Gerd 

Haase, Ulrich Lahme, Fam Klapper, Kay von Dohlen, Torsten Nagel. 

Top2: Totenehrung 

In einer Gedenkminute erhoben sich die Zuchtfreunde des SV Dänischer Taubenrassen und gedachten 

dem verstorbenen Zuchtfreund Karl Heinz Reibert. 

Top3: Protokoll der JHV 2022 in Gerstetten 

Das Protokoll wurde im letzten Rundschreiben veröffentlicht und nicht mehr vorgelesen. Es gab keine 

Beanstandungen oder Änderungen. 

Top4: Mitgliederbewegung- Neuaufnahmen 

Acht neue Mitglieder wurden einstimmig in den SV der dänischen Taubenrassen aufgenommen. Leider 

wurden Mitglieder aus dem SV gestrichen, Grund hierfür Rückstände der Beitragszahlungen. So 

beträgt die aktuelle Mitgliederanzahl 103. Wir begrüßen in unserem SV: Thomas Piott, Heiner Lehr, 

Anders Chrishansen, Rene Schlachter, Poul Erik Helweg, Simon Christensen, Marc Brinkwirth, Kai 

Lange. 

Top5: Bericht des 1. Vorsitzenden 

Fabian Voß gab einen Rückblick über das vergangene Jahr und bedankte sich bei den Zuchtfreunden 

und Ausrichtern der diesjährigen Sommertagung des T&GZV Rheinfelden. Es war eine sehr gelungene 

Veranstaltung. Leider konnte unser Hobby in der letzten Zeit nicht richtig gelebt werden, Grund die 

uns allen bekannte Coronapandemie und die Vogelgrippe. Das Jahr 2022 wird allen im Gedächtnis 

bleiben. Unser Zuchtfreund Reiner Reichhardt, hat sich nach 18 Jahren nicht mehr zum Vorsitzenden 

aufstellen lassen, wir haben ihm viel zu Verdanken und er hat viel für unseren SV getan. So haben wir 

unseren Reiner zum Ehrenvorsitzenden ernannt. Als kleine Erinnerung bekam Reiner Reichhart ein 

Bild überreicht. Die erste Sonderschau der vergangenen Ausstellungssaison fand in Rheinfelden statt, 

bei Zuchtfreund Christian Schejka. Eine sehr gute Meldezahl von 217 Tümmler und Stieglitze von 17 

Ausstellern, aus dem In und Ausland. Gefolgt von einer Werbeschau in Magdeburg/Olvenstedt, eine 

Meldezahl von 79 Tümmler, ist ein gutes Ergebnis für eine Werbeschau. Am 05.11.2022-06.11.2022 

fand in Ullerslev die Zertifikatsschau statt. Ein super Meldeergebnis von 332 dänischen Tümmler und 

davon waren 202 aus Deutschland. Bis zu diesen Schauen war die Welt noch in Ordnung. Doch dann 

ein herber Schlag, Grund die Vogelgrippe. Es kam zu Teilabsagen für die Züchter von Groß- und 

Wassergeflügel, Hühner und Zwerghühner. Die Bundesschauen in Leipzig, anlässlich der Nationalen 

Bundessiegerschau und der VDT-Schau in Hannover hat es betroffen, Tauben konnten jedoch 

ausgestellt werden. Die Sonderschau in Leipzig war mit 130 Tümmler und Stieglitze besucht, und in 

Hannover gab es 70 Tümmler und Stieglitze zu bewundern. Am 18.11.2022 kam es zur Absage unserer 

HSS beim Club der Tümmlerfreunde in Altenstadt. In diesem Fall hat uns Thorsten Nagel und sein Team 

zusammen mit dem SV der Kölner Tümmler geholfen und unsere HSS in Eutin 

durchgeführt.291Tümmler und Stieglitze sind zum fairen Wettstreit angetreten. Im Frühjahr wurde 
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wieder eine Zuchttiererfassung organisiert, welche doch einen sehr guten Überblick gibt wo jeder 

einzelne Farbenschlag steht. Der 1.Vorsitzender Fabian Voß bedankt sich bei allen für die gute 

Zusammenarbeit. 

Top6: Bericht des Zuchtwarts Tümmler und Stieglitze 

Christian Schejka hat für die kommenden Jahre einige Bewertungsschwerpunkte gesetzt. Es gibt viele 

Probleme beim Farbschlag, Kopffülle und Haltung der Tiere, worauf immer noch drauf geachtet 

werden muss. 

Top7: Bericht des Kassierers 

Hermann Schuller gab einen ausführlichen Bericht für das Jahr2023 und zum derzeitigen Haushalt und 

zur Kasse. 

Top8: Bericht der Kassenprüfer 

Zuchtfreund Fuhrer Zuchtfreund Schmid prüften am Vormittag die Kasse. Die Kasse ist in einem 

lückenlosen korrekt geführten Zustand. 

Top9: Entlastung des Vorstands 

Der Kassierer und der Vorstand wurden einstimmig entlastet. 

Top10: Wahl eines Zuchtwarts 

Christian Schejka wurde einstimmig gewählt. 

Top11: Sonderschauen und Sonderrichter 

Die Sonderschauen wurden im Rundschreiben abgedruckt. Sonderschau in Leipzig, in Erfurt, HSS in 

Altenstadt. 

Top12: Vorbericht der HSS in Altenstadt 

Fabian Voß und Reiner Reichhart gaben Informationen zur HSS in Altenstadt. Es sind optimale 

Bedingungen in Altenstadt, optimale Anbindung an Autobahnen, die Räumlichkeiten sind äußerst 

günstig und ein einreihiger Aufbau findet man vor. 

Top13: Vergabe Sonderschauen und Werbeschauen 

Sonderschauen in der Saison 2023 finden statt in Leipzig, in Hannover, Rheinfelden und eine 

Werbeschau in Magdeburg. Unsere HSS findet in Altenstadt statt. 

Top14: Vorbericht Sommertagung 

2024 Magdeburg 

2025 Gerstetten 

2026 keine 

Top15: Genehmigung des Haushaltsvorschlag 2023 

Hermann Schuller gab einen Bericht über den Haushaltsplan, über geplante Einnahmen und die 

Ausgaben. 
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Top16: Anträge und Wünsche 

Es wurde über unserem Banner vom SV geredet, wie auch über die Kleiderbestellung, die Hermann 

Schuller entgegengenommen hat. 

Top17: Verschiedenes 

Nächstes Jahr soll die Satzung geändert werden. Und es wird ein Sammeltransport geben. Die JHV 

endet um 17.00. Fabian Voß wünscht allen Mitgliedern eine erfolgreiche Ausstellungszeit und ein 

baldiges Wiedersehen auf den Ausstellungen. 

 

Tanja Gassner 

1. Schriftführerin 

 


